








     30 

Tavolo di lavoro alla casa 
anziani Don Guanella

Testo di Suor Manuela

Superiora della casa di riposo
Don Guanella

Si paga e si lavora!
Questo è stato l’ordine del giorno per  
operatori ed ex operatori con i propri 
bambini e tutti i famigliari, per alcuni 
parenti degli ospiti e amici della casa 
che volontariamente hanno messo a 
disposizione la serata del 24 novem-
bre per offrire un Natale migliore 
agli  ospiti della casa, preparando gli 
addobbi natalizi, e anche per aiutare 
a trascorrere un sereno Natale chi ha 
una qualche difficoltà in più rispetto a 
noi.

Con questo spirito una settantina di 
persone e tanti bambini (circa venti) si 
sono trovati per lavorare per gli anzia-
ni della casa, preparando gli addobbi; 
con i soldi raccolti con l’autotassazio-
ne della serata da parte di ogni parte-

cipante e la partecipazione di diversi 
sponsor del paese, si è riusciti inoltre 
a pagare il materiale occorrente e a 
donare un bell’assegno di Fr. 1000.00 
che è stato dato al signor Cereghetti e 
alla signora Zanetti rappresentanti del 
Municipio allo scopo di aiutare una 
qualche famiglia del paese con bam-

bini a trascorrere un Natale migliore. 
Un giocattolo desiderato, un dolce 
particolare o un abitino nuovo portano 
il sorriso sul volto dei bambini e que-
sto era l’obiettivo della serata. 

Grazie ancora a tutti quelli che ci 
hanno aiutato e buon Natale a tutti!  

Concerto di Natale

Testo della Redazione

Foto di Massimo Grandi

I giovani coristi Cantores Amicitiae 
(Coro dell’Amicizia) dell’Accademia 
delle Belle Arti della città di Iasi (Ro-
mania) si presentavano per la pri-
ma volta in Ticino e la Commissione 
stranieri del nostro Comune non si è 
lasciata sfuggire l’occasione per invi-
tarli a tenere un concerto qui da noi. 
Si sono fermati a Castel San Pietro 
lo scorso 30 novembre, come prima 
tappa della tournée che li ha visti poi 
esibirsi, nei giorni seguenti, in diverse 
località sia in Svizzera che nelle vici-
ne nazioni. Non è la prima volta che 
questi giovani lasciano i confini della 
loro patria per venire a esibirsi in Sviz-
zera e in molti altri paesi europei; lo 
fanno infatti regolarmente, quasi ogni 
anno, e ogni volta riescono a incanta-
re e ammaliare il pubblico con delle 
prestazioni di altissimo livello. E così è 
stato anche da noi, con la loro straor-
dinaria esibizione che si è tenuta nel-

la suggestiva atmosfera della Chiesa 
Rossa. Hanno presentato una ventina 
di brani natalizi e gli applausi calorosi 
da parte dei presenti non sono man-
cati.
Un elogio particolare va in primo luo-
go a tutta la Commissione stranieri 

che si è adoperata per organizzare al 
meglio questo concerto e a tutti co-
loro che hanno ospitato, anche priva-
tamente, questi giovani, offrendo loro 
accoglienza, disponibilità, simpatia e 
tanto calore umano.



                    31

Raccolta carta e cartoni
Raccolta rifiuti
ingombranti

Le prossime date da ricordare per le 
raccolte differenziate di carta e car-
toni e dei rifiuti ingombranti sono le 
seguenti:

Raccolta carta e cartoni

Sabato 13.01.2018 su tutto il territorio 
(negli usuali punti di raccolta)

Sabato 17.02.2018 al Magazzino
comunale di Castel San Pietro

Sabato 10.03.2018 su tutto il territorio 
(negli usuali punti di raccolta)

Sabato 14.04.2018 al Magazzino
comunale di Castel San Pietro

Raccolta rifiuti ingombranti

Venerdì 09.03 e sabato 10.03.2018   
a Castel San Pietro

Venerdì 27.04 e sabato 28.04.2018   
a Casima

Raccolta rifiuti speciali per le 
economie domestiche

Mercoledì 14.03.2018  al Magazzino 
comunale (08.45 - 09.45; raccolti tra-
mite le unità mobili dell’ACR)

Carte giornaliere 
Comune
La Cancelleria comunale comunica che 
anche per il 2018 verranno messe a di-
sposizione due Carte giornaliere Comu-
ne. Il costo di ognuna rimane invariato 
a Fr. 45.00. Ricordiamo che con questo 
titolo di trasporto si può viaggiare in tut-
ta la Svizzera per un giorno intero in 2a 
classe: esso autorizza a compiere, nel 
corrispondente giorno di validità, un 
numero illimitato di corse sui percorsi 
rientranti nel raggio di validità dell’Abbo-
namento Generale (treno, bus, battelli, 
tram).

Chiasso CARD
La pratica tessera per il 
tempo libero

La Cancelleria comunale rammenta che 
i residenti nel nostro Comune possono 
ottenere questa tessera presentan-
dosi di persona allo sportello. La sua 
validità è annuale, dal 1. gennaio al 31 
dicembre. Il prezzo per il primo rilascio 
ammonta a Fr. 10.00. Per il suo rinnovo, 
al prezzo di Fr. 5.00, è sufficiente ripre-
sentare la tessera allo sportello.
Questa tessera, dal pratico formato di 
carta di credito, consente all’utilizzato-
re di ottenere delle riduzioni sui prezzi 
d’entrata alle infrastrutture sportive del 
Comune di Chiasso, come ad esempio 
la piscina comunale coperta o la pista di 
ghiaccio, oppure di beneficiare di inte-
ressanti promozioni in ambito culturale 
e sociale. 

Il servizio extra-scolasti-
co “Scoiattolo 8”
Come riportato sul numero di settem-
bre 2017 della nostra rivista, dal 28 
agosto scorso è operativo nel nostro 
Comune il servizio extra-scolastico 
“Scoiattolo 8”, gestito, come le altre 
analoghe strutture “Scoiattolo” ubicate 
in alcuni comuni limitrofi, dall’Associa-
zione Famiglie Diurne del Mendrisiotto. 
Nell’apposita aula ricavata all’interno del 
Centro scolastico comunale situato in 
Via Vigino 2, accogliente e debitamente 
arredata, i bambini possono trascorrere 
momenti sereni e al sicuro in compa-
gnia di educatrici attente e motivate.
I servizi offerti sono l’accoglienza dei 
bambini prima e dopo la giornata sco-
lastica, un servizio mensa per i bambini 
che frequentano la scuola elementare 
così come l’accoglienza durante le va-
canze scolastiche.
Per i genitori che volessero usufruire 
di questi servizi per i loro figli in età 
scolastica (scuola infanzia e scuola 
elementare), il Municipio invita a voler 
contattare direttamente l’ufficio di co-
ordinamento dell’Associazione Famiglie 
Diurne del Mendrisiotto al numero di 
telefono 091 682 14 19.

Incontro di inizio anno 
con i neo 18enni, 11 gen-
naio 2018

Nell’agenda del Municipio di inizio 
2018 figura il tradizionale incontro con 
le ragazze e i ragazzi che nel corso del 
nuovo anno compiranno i 18 anni. Un 
traguardo importante nella vita di que-
sti nostri giovani che, oltre a conferire 
alcuni sospirati privilegi, porta con sé 
anche qualche obbligo. I neo diciottenni 
verranno ricevuti dalle autorità comunali 
giovedì 11 gennaio 2018 in prima serata.

Incontro augurale di inizio 
2018 con la popolazione, 
14 gennaio 2018
Un’altra bella tradizione che si ripete 
all’inizio di ogni nuovo anno è l’incon-
tro augurale con tutta la popolazione, 
evento sempre molto ben frequentato. 
Il Municipio rinnova questo appunta-
mento per domenica 14 gennaio 2018 
nella sala multiuso del Centro scolasti-
co comunale. Sarà l’occasione giusta 
per ricordare gli avvenimenti salienti 
dell’anno che volge al termine e per 
lanciare uno sguardo al prossimo futu-
ro. Oltre al consueto scambio di auguri, 
durante l’incontro verranno conferiti dei 
riconoscimenti comunali ad associazio-
ni o persone per i loro particolari meriti.

Informazioni in breve / Prossimi eventi
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Lo zampognaro (di Gianni Rodari)

Se comandasse lo zampognaro
che scende per il viale,
sai che cosa direbbe
il giorno di Natale?

“Voglio che in ogni casa
spunti dal pavimento
un albero fiorito
di stelle d’oro e d’argento”.

Se comandasse il passero
che sulla neve zampetta,
sai che cosa direbbe
con la voce che cinguetta?

“Voglio che i bimbi trovino,
quando il lume sarà acceso,
tutti i doni sognati
più uno, per buon peso”.

Se comandasse il pastore
del presepe di cartone
sai che legge farebbe
firmandola col lungo bastone?

“Voglio che oggi non pianga
nel mondo un solo bambino,
che abbiano lo stesso sorriso
il bianco, il moro, il giallino”.

Sapete che cosa vi dico
io che non comando niente?
Tutte queste belle cose
accadranno facilmente;

se ci diamo la mano
i miracoli si faranno
e il giorno di Natale
durerà tutto l’anno.

BUONE FESTE
dall’Amministrazione comunale e dall’Ufficio Tecnico


